



暑さも和らぎ、実りの秋がやってきました。  
子どもたちの食欲もぐんと増すこの季節。旬の魚  
や野菜、果物など美味しいものもたくさん食べる  
機会が増えると思います。ぜひこの秋に好き嫌い  
も克服してほしいですね😊

## うさぎのお月見団子

さつま芋あんを丸めて、上新粉で  
作った生地で包み茹でました。  
目はチョコペン、耳はアーモンド  
スライスを付けています。



## クラスの食事の様子

### ✿ たんぽぽ組 (0歳児) ✿

離乳食は一人ひとりの発達に  
合わせています。少しずつもぐ  
もぐ・かみかみが  
できるように  
色んな食材を  
口にして練習中  
です！



### ✿ つくしんぼ組 (1歳児) ✿

手づかみ食べ  
からフォークを  
使って上手に  
ごはんを食べることが  
できるようになりました。「おいしいね」  
と声掛けをすると笑顔で返してく  
れるので、嬉しいです♪



### ✿ さくらんぼ組 (2歳児) ✿

お箸でごはんを食べる  
時は一生懸命でとても  
真剣です！苦手なもの  
好きなものははっきり  
してきて苦手なものは除去しがち  
ですが、少しずつ食べることが  
できるように挑戦しています。



✿ さくら組・もも組・うめ組 (3~5歳児) ✿  
ランチルームではコロナ渦の中での食事ということ  
に注意して、お喋りせず食事を楽しんでいます。  
食後には、「これ美味しかった！また作ってね♪」  
「このお野菜苦手だけど、食べれるようになった！」  
というお兄さんお姉さんらしい言葉もきけて嬉しい  
です。また、自分の食べることのできる量を自分の  
目で見て決めて、残食も減ってきたように思います。  
これからも給食を通して、たくさん成長していく姿  
を見ることができたらいいなと思います。

